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令和２年度　回答事項　
（１）信号機の設置・調整について

学校区 番号 場所 要望内容 地図 説明 回   答 評価

七次台中 6 根1729-1付近 信号機の設置 6

元パチンコアップル前の横断歩道。スピードを出し
て走る車が多く、横断者がいても車は止まってくれな
い。現在、保護者が立って児童を横断させている。
（××△△前回回答番号１８）

【印西警察署】
信号機設置の必要性は認められません。

×

七次台中 7
根1747-1付近の吉岡歯科ク
リニック看板前のＴ字路

信号機の設置[前回×
×△×]

6
T字路の横断歩道。車両は左右から来る車両を気に
して歩行者や自転車に注意を払わないため危険。
信号機設置を希望。

【印西警察署】
信号機設置の必要性は認められません。 ×

七次台中 8 清水口1-2-1付近 信号機の設置 6

複合センターから清水口保育園側に渡る横断歩
道。歩行者がいても車両は止まってくれず、朝の通
勤通学時間帯は横断が困難。車両が来ていても無
理な横断をする人もいるので、信号の設置が必要で
はないか。

【印西警察署】
信号機設置の必要性は認められません。

×

（２）横断歩道の設置・路面表示の補修

学校区 番号 場所 要望内容 地図 説明 回   答 評価

七次台中 15
けやき台2-1けやき台公園付
近

横断歩道設置 13
車通り多く、朝夕はスピードを出して走行する車が多
いため、児童の横断が危険。（×前回回答番号８）

【印西警察署】
横断歩道設置の必要性は認められません。 ×

七次台中 16 根1889-6付近 横断歩道設置 6

・遠山コーヒー付近にホワイトステージ１方面に渡れ
るような横断歩道を設置してほしい。元アップル脇の
道路は私道で通学路としてあいまいな位置づけなの
で、ホワイトステージの道路を通学路として通らせた
いという要望あり。

【印西警察署】
横断歩道設置の必要性は認められません。

×

（３）道路整備改修・歩道・ガードレールの設置・修繕 

学校区 番号 場所 要望内容 地図 説明 回   答 評価

七次台中 29
西白井４丁目ちばレインボー
バス西白井５バス停付近の
十字路

・時間で大型トラックの
通行を禁止
・押しボタンの位置の変
更
・交差点にガードレール

25

毎朝さわやかプラザ軽井沢方面から、西白井４丁目
の交差点を大きなコンテナを積んだトラックが大回り
をしながら１６号方面へ左折する。小さな子供は死角
になり、横断歩道を渡っていても巻き込まれる可能
性がある。登校時の引率員との集合場所も坂上に
なったため、こども達だけで渡ることとなり危険である
ことから、交差点で安全に待てる工夫、安全に渡れ
る工夫をお願いしたいです。

【印西警察署】
通行禁止の必要性は認められません。

【道路課】
歩道内の待機の安全性向上として歩道に車止めポールを
設置します。

×

〇

七次台中 30

七次台３丁目Honda Cars東
葛千葉ニュータウン西店から
風間街道
また、風間街道(根１８２６付
近)から西白井４丁目

道路、遊歩道、児童の
通学路の新設・設置

26

現在、西白井３・４丁目に住む児童は、風間街道に
出るまでに、児童歩行専用の通学路を通り、遠回り
をして通学している。舗装はされているが、あまり人
気のない道で、危ない。また、防災等、非常事態の
時、西白井３、４丁目に住む人は、学校への避難が
難しい。要望する道が通ることにより、児童や保護者
の安心と安全につながると考えることから、新設をお
願いしたいです。

【道路課】
七次台3丁目ホンダカーズ東葛千葉ニュータウン西店から
風間街道を結ぶ道路については、新設する構想はございま
すが、具体的な事業化はされていないため、直ぐには整備
出来ない状況です。ご理解くださるようお願いします。

×
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（５）看板の設置・改修・移設

学校区 番号 場所 要望内容 地図 説明 回   答 評価

七次台中 38 清水口2-8-1付近 看板の設置 33
横断歩道の見通しが悪く、横断者がいても一時停止
しない車両や歩行者が多い。車と児童との接触未遂
あり。「徐行」「一時停止」などの看板がほしい。

【道路課】
現地に新たに看板を設置するスペースがないことや、現場
には既に「速度落とせ」の路面表示がされており注意喚起
がはかられていることから、新たな対策は行いません。

×

七次台中 39 清水口2-4〜清水口1-3付近 看板の設置 33

通学路でもある、信号のない交差点の横断歩道。朝
はスピードを出して走る車が多く、横断者がいても止
まってくれない。信号があれば一番良いが、「通学
路」「歩行者優先」などの看板がほしい

【道路課】
注意喚起を促すための看板を今年度設置します。

〇

（６）その他の危険箇所改善

学校区 番号 場所 要望内容 地図 説明 回   答 評価

七次台中 50
西白井２丁目のローソンから
坂上までの道路

・主要道路では速度を
落とすような工夫・側道
では、一時停止を促す
ような工夫

42

坂道を下ったところに交差点の信号機があり、信号
をめがけてスピードを出す車や自転車が多い。坂上
から坂下までのあいだに、車道が２本と緑道が１本
交差していて、見通しも悪く危険。登校時の引率員
との集合場所も坂上になり、下校時、下校後も児童
が良く通る場所なので、安全を確保したいです。

【道路課】
現地には主道路、従道路をわかりやすくするため、みなし停
止線やドットによる路面表示が既にされておりますので、路
面表示などの対策については行いませんが、視界をさまた
げていた歩行者専用道路の低木については剪定を行い視
界を確保しました。

〇

【評価について】

　　　　　　○　： 20 要望事項に対して達成したもの

　　　　　　△　： 0 代替え案、次期計画等により近年（１年以内）でできるもの

　　　　　　×　： 29 要望事項に対して達成していないもの

　　　　　　－　： 5 「調査します」、「市から警察に要望しました」等は評価なしとして改めて進捗状況を報告する

　　　　　　計　： 54

※№4、29については、同じ要望事項の中で評価を分けておりますので、要望事項の総数と評価の総数が異なっております。

　　　〔令和元年度評価〕


